

吉祥寺、下北沢、恵比寿、自由が丘……
メディアに盛んに登場する「住みたい街」
の常連だ。一方、関西地区なら芦屋、西
宮、神戸、夙川あたりか。もっとも、定年
世代が住みたい街は別にありそうだ。

兵庫県丹波市は積極受け入れ

定年世代に一番優しい街はココだ



北千住はバランスのいい街（駅前と宿場町通り）

日本一幸せなのは

「福井県民」。

告白：法政大大学院が発表した「47都道府県の幸福度」に関する調査結果

福度で、出生率や離婚率、自治体の負債残高などを数値化した結果、「幸せな」と芦屋や西宮に入る、いることも人気の背景

県民」のトップ3を福たたか、これは明らかに差にあるのでしよう。（同）

井端富山、石川の北陸勢

者層の人気で、定年世代

市役所担当者）

が独占した。

13基の原発を持つ福井

もありそうだ。

県民が1位とはラック

な感じもするが、ワース

ト10以内には東京、大

阪、京都、北海道、沖縄

などが並ぶ。

もちろん「住めば都

ポイントは「孤立」しにくいこと

の丹波市。春日

の兵庫県

局とタヨウ俱楽部の上

介護者支援協議会の上原

島龍氏（50）を、輩出。

喜光理事長がよく言う、

「周辺には年代が多く、

いなかは、人それそぞだ。

した町としても有名だ。

喜祥寺、下北

東京では、吉祥寺、下北

など思いいます。第4期介

テコツで歩きたい。一研調べ）のランキン

で、女性はおしゃれをし

た

て、女性はおしゃれをし

た

車で一時間のアクセスの

に私のよろづ園団塊世代

進めた。

良さが、支持される理由

は、夏はジャージーやス

イの街」（オウチノ郷

最もういちじうというわけ

で、視点を変えて探せば

他にも見つかる。

て銀座に出かけたい。ス

テ銀座と銀座を両立させ

る街が理想です」

そんな都合のいい街

があるかないか、

に住むこと、昔ながらの

あった。3年前に農水省

を退職した杉山さん（65

歳）に子を住ませた

ところに、子育て世代向けの街

は、子育て世代向けの街

として人気。その周辺に

集まる。それでいて、少

し歩けばモツ煮や串焼き

の店も健在。65歳以上の

人口比率は22・8%（12

月1日時点）。全国平均

の23・1%に近い。若過ぎ

ますバランスの良さだ。

再開発の西新井エリア

は、子育て世代向けの街

として人気。その周辺に

立川市や柏市でも起きてい

ているといい。

北千住駅は、JR、東武、地下鉄日比谷、千代田、つばはエクスプレスの5路線が利用できる。

周辺は東京最大、東京本

来大など大学がひし

く文教地区でもあり、約

1万人の学生・教職員が

来る。それでいて、少

し歩けばモツ煮や串焼き

の店も健在。65歳以上の

人口比率は22・8%（12

月1日時点）。全国平均

の23・1%に近い。若過ぎ

ますバランスの良さだ。

再開発の西新井エリア

は、子育て世代向けの街

として人気。その周辺に

立川市や柏市でも起きてい

ているといい。

北千住で移り住んだ夫

婦のよう、孤立を避け

るために子や孫の近く

に住むこと、昔ながらの

家（スープの冷めない

区）の北千住に引っ越し

ました。理由は20代の

足立区は、あんしん不

定期区とも言ふ

2人の娘（長女は独身、

次女は結婚）が住んでい

るのもあるし、ビューティフル・ウインドウス・運動（環境美化）で犯罪も減

っている。また、20店舗

連続（商店街）した地区

が約100軒もあるうえ

に、23区内でマンション

価格が最も安い。